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En la Sala de Sesiones de la Caja Mutual del Abogado de El Salvador, San Salvador, a 3 

las diez horas  del día veintiocho  de enero  de dos mil veintidós- Siendo estos el lugar, 4 

día y hora señalados para celebrar Sesión Ordinaria del Consejo Directivo de la Caja 5 

Mutual del Abogado de El Salvador, se establece el quórum siguiente: Director 6 

Presidente: Licenciado Carlos Ovidio Murgas López,  Director Vicepresidente: 7 

Licenciado Wilfredo Estrada Monterrosa, Director Secretario: Licenciado Oscar Gilberto 8 

Canjura Zelaya, Directores Propietarios:  Licenciada Irma Antonia Martínez de Reyes y 9 

Licenciado Jaime Iván Flores Rivas. Directores Suplentes: Licenciado Napoleón 10 

Armando Domínguez Ruano, Licenciado José Saúl Brizuela  y  Licenciado Marlon 11 

Harold Cornejo Avalos, con funciones de propietario.  Ausente con permiso Licenciado 12 

José Humberto Alvarenga. También está presente el Señor Gerente de la Caja Licenciado 13 

Jesús Reynaldo Machado Escalante.- I. APROBACION DE AGENDA.- II.- 14 

INFORME DE EVALUACION Y ENTREVISTA DE ASPIRANTES A PLAZA DE 15 

APODERADO GENERAL JUDICIAL Y ADMINISTRATIVO.- III.- LECTURA 16 

DE ACTAS CD CUARENTA Y TRES / DOS MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA 17 

Y CUATRO DOS MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA Y CINCO / DOS MIL 18 

VEINTIUNO,  CD CUARENTA Y SEIS / DOS MIL VEINTIUNO, CD 19 

CUARENTA Y SIETE / DOS MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA Y OCHO / DOS 20 

MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA Y NUEVE / DOS MIL VEINTIUNO Y CD 21 

CINCUENTA / DOS MIL VEINTIUNO.- IV.-  LECTURA Y ANALISIS DE PLAN 22 

ESTRATEGICO INSTITUCIONAL, PERIODO DOS MIL VEINTIDOS – DOS 23 

MIL VEINTICINCO.- V.- VARIOS.- I.- APROBACION DE LA AGENDA.- La 24 

agenda propuesta fue aprobada.- II.- INFORME DE EVALUACION Y 25 

ENTREVISTA DE ASPIRANTES A PLAZA DE APODERADO GENERAL 26 

JUDICIAL Y ADMINISTRATIVO.- Informe de Evaluación y Entrevista a aspirantes 27 

a plaza de Apoderado General Judicial y Administrativo de la Caja.- El Licenciado Carlos 28 

Ovidio Murgas López, da lectura al informe presentado por la Gerencia en el proceso de 29 

evaluación de candidatos a ocupar la plaza de Jurídico. Se ha convocado a los aspirantes 30 



a entrevista, los Licenciados Flor de María Pérez de Valdéz, Braulio Rommel Quintanilla 1 

Flores y Carlos Iván Samayoa García. El Licenciado Carlos Ovidio Murgas López da 2 

lectura al informe recibido de parte de la Gerencia y da lectura a las hojas de vida de los 3 

candidatos. Posteriormente el Licenciado Murgas López, procede a llamar a la aspirante 4 

Licenciada Flor de María Pérez de Valdez, a quien se le da la bienvenida y se le explica 5 

el motivo de la convocatoria. El Licenciado Murgas López, pregunta al pleno si tienen 6 

preguntas que hacer a la candidata. El Licenciado Oscar Gilberto Canjura Zelaya, 7 

pregunta a la Licenciada Pérez de Valdez, cuál ha sido su mayor logro como profesiona, 8 

la Licenciada Pérez de Valdez, contesta que su logro ha sido superarse y trabajar en el 9 

Banco de los Trabajadores, ya que como Apoderada llevaba el control de los procesos 10 

judiciales que se tramitan por los abogados, en los diferentes juzgados del país a favor 11 

del Banco y llevar el control de todas las diligencias. El Licenciado Canjura Zelaya, 12 

pregunta cuántas demandas ha elaborado  y la Licenciada Pérez de Valdéz, contesta  que 13 

estima que unas quinientas en lo que va de su ejercicio.- El Licenciado Jaime Iván Flores 14 

Rivas,  le pregunta que en caso de ser contratada, si estaría dispuesta a desplazarse a nivel 15 

nacional y responde que sí está dispuesta. Además le pregunta si está laborando 16 

actualmente y responde que sí está laborando en una firma particular. El Licenciado José 17 

Saúl Brizuela, le pregunta que es lo que conoce de CAMUDASAL, la Licenciada Pérez 18 

de Valdez, contesta que es una Institución Autónoma  de Derecho Público que ofrece 19 

préstamos y seguros de vida a abogados afiliados. El Licenciado Armando Napoleón 20 

Domínguez Ruano, pregunta si actuado en los juicios  en sede judicial y contesta la 21 

aspirante que lleva el control de todas las diligencias de los abogados que son apoderados 22 

del banco donde laboró y el Licenciado Domínguez Ruano, le pregunta que tipo de 23 

procesos llevaba y le responde que solo procesos ordinarios. El Licenciado Carlos Ovidio 24 

Murgas López, pregunta qué tipo de procesos ha seguido en los tribunales, la Licenciada 25 

Pérez de Valdez, le responde que procesos civiles y mercantiles, el Licenciado Murgas 26 

López, le pide que los puntualice por favor y ella responde que son ordinarios.- En vista 27 

de no más preguntas de parte del pleno, el Licenciado Carlos Ovidio Murgas López da 28 

las gracias por su comparecencia a esta entrevista y que de ser seleccionada se le 29 

comunicará tal decisión.- El Licenciado Carlos Ovidio Murgas López, procede a llamar 30 



al Licenciado Braulio Rommel Quintanilla Flores, posteriormente de la bienvenida y le 1 

hace saber el motivo de la entrevista, luego plantea al pleno si tienen interrogantes para 2 

el Licenciado Quintanilla Flores. Toma la palabra el Licenciado Oscar Gilberto Canjura 3 

Zelaya, y pregunta: en base a su experiencia profesional, cuál es su principal logro y cuál 4 

es su mayor satisfacción, el Licenciado Quintanilla Flores, responde que logró que se 5 

inscribieran al Centro Nacional de Registros, todas las garantías hipotecarias que estaban 6 

a su cargo en el Banco Hipotecario. El Licenciado Canjura Zelaya, pregunta cuantas 7 

demandas ha elaborado  y en cuantos juicios ha participado y el Licenciado Quintanilla 8 

Flores, responde que alrededor de ochenta. El Licenciado Marlon Harold Cornejo Avalos, 9 

pregunta cuál sería su aporte a la Institución, el Licenciado Braulio Quintanilla,  responde 10 

que le gusta examinar los procesos institucionales y ofrecer la forma de ser más eficiente, 11 

y trabajar en equipo.- El Licenciado Jaime Iván Flores Rivas, pregunta cuánto tiempo 12 

tiene de haber sido autorizado como abogado. El Licenciado Quintanilla Flores, responde 13 

que desde el año dos mil doce.- El Licenciado Jaime Iván Flores Rivas, pregunta sobre 14 

su experiencia como apoderado, el Licenciado Quintanilla Flores, responde que en las 15 

instituciones financieras donde ha laborado fue como apoderado. El Licenciado Carlos 16 

Ovidio Murgas López, da las gracias por su asistencia a la entrevista y de ser seleccionado 17 

se le comunicará en su momento.- Posteriormente el Licenciado Murgas López, continúa 18 

con las entrevistas y llama al Licenciado Carlos Iván Samayoa García, le da la bienvenida 19 

y le explica el objeto de la entrevista. Pide a los miembros del Consejo Directivo, si tienen 20 

preguntas para el aspirante. El Licenciado Oscar Gilberto Canjura Zelaya, pregunta en 21 

base a su experiencia cuál es su mayor logro y responde que ha laborado en dependencias 22 

jurídicas del Estado por muchos años, en materia laboral, administrativa y civil. El 23 

Licenciado José Saúl Brizuela, pregunta cuántos juzgados civiles y mercantiles existen y 24 

el Licenciado Samayoa García, responde que cinco juzgados. El Licenciado Napoleón 25 

Armando Domínguez Ruano, pregunta que cuántos procesos tiene a su cargo y cuántos 26 

ejecutivos, el Licenciado Samayoa García, responde que tiene varios y en este momento 27 

no recuerda cuantos ejecutivos. El Licenciado Domínguez Ruano, le pide que detalle 28 

alguno. El Licenciado Samayoa García, responde que no por el monto reclamado. El 29 

Licenciado  Murgas López, agradece la comparecencia del Licenciado Samayoa García 30 



y expresa que de ser elegido se le comunicará dicho acuerdo.- Luego de haber escuchado 1 

las entrevistas, se somete a votación la elección del aspirante a ocupar la plaza de asesor 2 

jurídico. El Licenciado Wilfredo Estrada Monterrosa, pide la palabra y expresa lo 3 

siguiente: en el caso de la Licenciada Flor de María Pérez de Valdez, en su entrevista 4 

manifiesta que ha trabajado en el área de asesoría jurídico en banco, pero no logra 5 

comprobar experiencia mediante evidencia práctica. Si bien es cierto es la mejor 6 

evaluada, en el proceso de Gerencia, pero no demuestra o acredita el desarrollo jurídico 7 

procesal en las quinientas demandas en juicio, al cual ella ha hecho referencia como 8 

litigante en proceso judicial.- En el caso del Licenciado Braulio Rommel Quintanilla 9 

Flores, según la entrevista y la evidencia práctica jurídica, es el que más se acerca al perfil 10 

que la Caja necesita. Contestó con seguridad las preguntas y las respuestas fueron 11 

positivas. La evidencia de esa actividad la ha demostrado con la copia de notificaciones 12 

judiciales donde actúa como apoderado, en procesos civiles y mercantiles en la ciudad de 13 

San Salvador. Es por esas razones que vota a favor de contratar al Licenciado Braulio 14 

Rommel Quintanilla Flores.- Posteriormente pide la palabra el Licenciado Jaime Iván 15 

Flores Rivas y expresa que en proceso como estos se debe justificar la práctica jurídica 16 

que es lo que da sustento a la hoja de vida. En cuanto a la Licenciada Flor de María Pérez 17 

de Valdez, es la mejor evaluada, pero no le convence que haya llevado quinientos 18 

procesos judiciales, ya que no acreditó, por lo que no vive día a día los procesos 19 

judiciales, más parece que su labor ha sido administrativa en llevar ordenados los 20 

procesos judiciales en el Banco donde expresó que ha laborado, por lo que no expresó 21 

toda la verdad. En el caso del Licenciado Braulio Rommel Quintanilla Flores, por su hoja 22 

de vida, las acreditaciones en la práctica jurídica en el área civil y mercantil, lo convierten 23 

en el perfil que se está buscando, por lo que su voto es a favor que el Licenciado 24 

Quintanilla Flores, sea contratado como asesor jurídico de la Caja. En cuanto al 25 

Licenciado Carlos Iván Samayoa García, según su currículum tiene experiencia y 26 

experticia en materia laboral y administrativa, pero no demuestra la experiencia en el área 27 

civil y mercantil, que es el perfil que la Caja busca.- Luego se da la palabra al Licenciado 28 

Canjura Zelaya, quien expresa lo siguiente: que está de acuerdo con lo expresado por el 29 

Licenciado Flores Rivas, en lo que concierne a la primera aspirante. Que su voto es para 30 



el Licenciado Carlos Iván Samayoa García, ya que según su hoja de vida y lo expresado 1 

en la entrevista este día, es experto en el área administrativa y laboral así como ha 2 

trabajado varios procesos civiles.- El Licenciado Marlon Harold Cornejo Avalos, opina 3 

que la primera aspirante no supo responder a las preguntas que este Consejo Directivo  4 

ha hecho es día, menciona que ha laborado y participado en quinientos procesos que no 5 

parece verídico por no demostrarlo. En cuanto al segundo colega Licenciado Braulio 6 

Rommel Quintanilla Flores, le parece que merece el respaldo con el voto, el cual desde 7 

ya lo tiene, basándose en la acreditación de la práctica jurídica en los tribunales civiles y 8 

mercantiles y su labor en distintas instituciones financieras. En cuanto al Licenciado 9 

Carlos Iván Samayoa García, expresa que dicho aspirante es bastante profesional y con 10 

experiencia, pero faltó la acreditación de la misma, asimismo no le merece confianza, 11 

porque sus argumentos al contestar las preguntas en esta reunión no fueron solidos.- La 12 

Licenciada Irma Antonia Martínez de Reyes, expresa que concuerda de alguna manera 13 

con los colegas que ya opinaron, y la Licenciada Flores de María Pérez de Valdez y el 14 

Licenciado Carlos Iván Samayoa García,  no le han convencido con sus respuestas en las 15 

entrevistas, y ambos no han superado las expectativas que se buscan para ocupar el puesto 16 

vacante de asesor jurídico. Que vota a favor del Licenciado Braulio Rommel Quintanilla 17 

Flores y confía en Dios que está elección sea acertada, y llena los requisitos básicos de lo 18 

que la Caja busca. El Licenciado Carlos Ovidio  Murgas López, expresa que está de 19 

acuerdo con lo expresado por el Licenciado Jaime Iván Flores Rivas, y se suma a votar 20 

por el Licenciado Braulio Rommel Quintanilla Flores, como apoderado de la Caja. En 21 

cuanto al Licenciado Samayoa García, no demostró la práctica de actuaciones en los 22 

procesos civiles y mercantiles. El Licenciado Oscar Gilberto canjura Zelaya, expresa que 23 

luego de la votación, retira su voto por el candidato Carlos Iván Samayoa García y se 24 

adhiere a la mayoría para que la votación se unánime. El Consejo Directivo por 25 

unanimidad ACUERDA: Contratar al Licenciado Braulio Rommel Quintanilla Flores, a 26 

partir del catorce de febrero del presente año, como Apoderado General Judicial y 27 

Administrativo  de Camudasal con un salario mensual de  Un Mil Quinientos Dólares de 28 

los Estados Unidos de América, con un período de prueba de sesenta días  y designarlo a 29 

partir de la misma fecha  como Oficial de Información. Comuníquese a la  Unidad de 30 



Recursos Humanos el presente acuerdo para los demás efectos legales. Igualmente 1 

autorizase al Licenciado Carlos Ovidio Murgas López, en calidad de Presidente y 2 

Representante Legal de Camudasal, para que  comparezca ante notario y otorgue  a favor 3 

del Licenciado Braulio Rommel Quintanilla Flores,  Poder General Judicial y 4 

Administrativo con cláusula Especial, para que represente a Camudasal en el desempeño 5 

de su función.- III.- LECTURA DE ACTAS CD CUARENTA Y TRES / DOS MIL 6 

VEINTIUNO, CD CUARENTA Y CUATRO DOS MIL VEINTIUNO, CD 7 

CUARENTA Y CINCO / DOS MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA Y SEIS / DOS 8 

MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA Y SIETE / DOS MIL VEINTIUNO, CD 9 

CUARENTA Y OCHO / DOS MIL VEINTIUNO, CD CUARENTA Y NUEVE / 10 

DOS MIL VEINTIUNO Y CD CINCUENTA / DOS MIL VEINTIUNO.-  Se dio 11 

lectura a las actas mencionadas y fueron aprobadas.- IV.-  LECTURA Y ANALISIS  DEL 12 

PLAN ESTRATEGICO INSTITUCIONAL DOS MIL VEINTIDOS – DOS MIL 13 

VEINTICINCO.-  El Consejo Directivo, luego del análisis y lectura del Plan Estratégico 14 

Institucional  ACUERDA: que se convoque al Consultor que elaboró dicho Plan 15 

Estratégico, a esta sala para que exponga el mismo, para la sesión de la próxima semana.- 16 

V.- VARIOS. a) El Licenciado Carlos Ovidio Murgas López, informa que se tienen a la 17 

vista las ofertas presentadas para la renovación del servicio de hosting y dominio, para el 18 

período febrero de dos mil veintidós a enero de dos mil veintitrés. El Consejo Directivo 19 

ACUERDA: renovar el servicio de hosting y dominio, para el período febrero de dos mil 20 

veintidós a enero de dos mil veintitrés, con la empresa Webbox Interactive, S.A. de C.V., 21 

por el monto de Trescientos Ochenta y Nueve punto Ochenta y Cinco Dólares de los 22 

Estados Unidos de América.- b) Evaluación de Promotores de San Miguel, señores 23 

Brizeyda Elizabeth Avila Hernández  y  Emilio Alberto Moreno Bonilla. El Licenciado 24 

Carlos Ovidio Murgas López, da lectura a la evaluación presentada por la Gerencia sobre 25 

el rendimiento en el período de prueba de los promotores señores Brizeyda Elizabeth 26 

Avila Hernández y Emilio Alberto Moreno Bonilla,  de la Agencia San Miguel, en el cual 27 

se expresa que han rendido satisfactoriamente  en las funciones encomendadas, por lo 28 

que se recomienda la contratación permanente en las plazas de Promotores de la Agencia 29 

San Miguel. El Consejo Directivo por unanimidad ACUERDA:  contratar como 30 



Promotores de afiliación en la Agencia San Miguel a los señores  Brizeyda Elizabeth 1 

Avila Hernández  y Emilo Alberto Moreno Bonilla, a partir de esta fecha,  devengando 2 

el salario de  Cuatrocientos Dólares de los Estados Unidos de América y demás 3 

prestaciones de Ley e Institucionales.- c)  El Licenciado Carlos Ovido Murgas López, 4 

expresa que ha participado en entrevista televisiva junto al Licenciado Jaime Iván Flores 5 

Rivas, para hablar de la Caja y promocionar los beneficios a los abogados de El Salvador 6 

en las entrevistas realizadas en Punto de Vista de Radio YSKL y en entrevista frente a 7 

frente de TCS con Moises Urbina.-  No habiendo más que hacer constar, de esta manera 8 

concluye esta acta, la cual firmamos. 9 
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Lic. Carlos Ovidio Murgas López                         Lic. Wilfredo Estrada Monterrosa  13 

Director Presidente.     Director Vicepresidente             14 
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Lic. Oscar Gilberto Canjura Zelaya             Licda. Irma Antonia Martínez de Reyes  18 

Director Secretario      Directora Propietaria 19 
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 22 

Lic. Jaime Iván Flores Rivas                           Lic. Marlon Harold Cornejo Avalos 23 

Director Propietario              Director Suplente. 24 

 25 
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 27 

Lic. Napoleón Armando Domínguez Ruano     Lic. José Saúl Brizuela 28 

Director Suplente                Director Suplente 29 
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